



Periódico: El Universal.

Título: Home office: un cambio de paradigma.

Tema: Trabajo.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (17 de enero de 2021). Home office: un cambio de

paradigma. Recuperado de: https://bit.ly/3rnBfAb

Resumen:

Home office: un cambio de paradigma.

La posibilidad de trabajar a distancia se trata de una revolución generada a raíz de la pandemia y que dará lugar a una nueva cultura laboral.

Para muchos sectores laborales ha llegado el momento de [...] ponderar en su lugar no el tiempo sino la calidad del trabajo realizado.

El estar en casa, se hace igual de necesario atender las problemáticas de la vida hogareña y el cuidado de los hijos a la par de que se hace el trabajo de oficina, lo que se convierte en una potencial fuente de estrés que lleva a confrontaciones y situaciones de violencia.

México es el país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) donde más horas se trabaja por año, de acuerdo con cada reporte anual del organismo.

La pandemia no sólo ha traído infortunios, sino también avances en el conocimiento derivados de la necesidad de superar esos problemas.

Responsable: Berenice Verde Hernández.